

Saint-Hélen

# Club de l'Amitié. Promenade au fil de l'eau



*Mercredi matin, une cinquantaine de personnes, adhérentes au Club de l'Amitié, ont pris la direction de Bénodet (29) pour une petite croisière de deux heures avec un guide, à bord d'une vedette. Ils ont pu découvrir les magnifiques rivages de cet aber plein d'histoires et de légendes. Ils ont même croisé sur l'eau un des Pen Duick d'Éric Tabarly. Après la visite de Bénodet, le groupe a marqué un arrêt gourmand dans une biscuiterie artisanale où ils ont assisté à la fabrication du kouign-amann. Une belle journée que tous les participants ont appréciée. (Photo DR)*